



INONDATIONS Une audition parlementaire pour l'ADS15

L'Association de défense des sinistrés du 15 juin a réuni ses membres à Trans-en-Provence pour son assemblée générale. **P. 9**

TUNISIE Un gouvernement d'unité nationale

Trois jours après la chute du régime Ben Ali, un gouvernement intégrant une partie de l'opposition a été mis en place. Les élections pourraient être repoussées. **PAGE 27**



d Bissainthè, la Culture

Varois d'adoption,
nocratique. **PAGE 5**

Post-crue. Hommage rendu aux nombreuses victimes des inondations.

ADS15 : une audition parlementaire prévue

■ Khémissi Makabrou, président de l'Association de défense des sinistrés du 15 juin a réuni les membres de l'ADS15 au Moulin de la Gardiole à Trans en Provence pour son assemblée générale. A cette occasion une gerbe a été déposée sur les bords de la Nartuby, rendant hommage ainsi aux nombreux disparus lors des inondations. Dimanche, Claude Fabrègue dont le fils Jérémy âgé de 24 ans est décédé dans la catastrophe, a été au côté du président de l'ADS15.

Auditionné à l'assemblée nationale

Il indique que suite à leur entretien avec le député d'Aix en Provence et président du Haut Conseil aux catastrophes, Christian Kert, le bureau de l'ADS15 sera auditionné par une commission parlementaire de l'assemblée nationale prochainement. Cette audition se tiendra après le déplacement du président du Conseil dans le Var pour visiter les différents lieux impactés par les inondations. « *Nous lui avons fait part de la situation réelle dans laquelle se trouve les sinistrés. Également les problèmes relatifs aux*

manques d'informations sur les expropriations. Nous sommes dans le néant absolu. Christian Kert, lui, s'est engagé à obtenir des réponses » a déclaré Khémissi Makabrou avant d'établir un bilan complet des actions menées et à venir.

Bilan 7 mois après

Le nombre d'adhérents de l'ADS15 ne cesse de croître. « *Aujourd'hui nous voyons toujours arriver des gens avec une quantité de problèmes qui ne se règle pas* » explique Khémissi Makabrou. Il estime que l'association compte 300 familles, soit 1200 personnes alors qu'ils n'étaient qu'une cinquantaine au départ.

Le président a annoncé la fermeture de la plate-forme de meubles et d'électroménagers de Trans. « *Le propriétaire Jean Ceraulo après nous avoir prêté son local pendant 6 mois doit le récupérer pour une série de travaux* ». Si l'ADS15 arrête les aides matérielles, elle continue de soutenir activement les sinistrés dans leurs démarches administratives. Une permanence d'accueil dédiée aux sinistrés a été mise au 34 rue de Trans.

RODOLPHE GOUPIL



D.P. (De gauche à droite) le président de l'ADS15 Khémissi Makabrou et Claude Fabrègue ont rendu hommage aux victimes des inondations sur les bords de la Nartuby à Trans.